



El Ayuntamiento impone la Medalla de Oro de la Villa a San Isidro, patrón de Los Barrios



La Iglesia de San Isidro Labrador acogió el acto de entrega de la Medalla de Oro de la Villa a San Isidro Labrador, una ceremonia que estuvo presidida por el Obispo de Cádiz, la máxima distinción civil que se concede en el municipio.

Esta medalla, aprobada en Pleno por unanimidad de todos los grupos de la Corporación, supone el reconocimiento del Ayuntamiento tras el medio siglo desde la refundación de la hermandad en 1964.

La entrega del galardón se produjo tras el oficio religioso oficiado por el obispo de Cádiz y Ceuta, Rafael Zornoza, y que contó con la participación de varios sacerdotes, entre ellos el párroco local, Yelman Bustamante. Un acto al que asistieron todos los miembros de la Corporación y numerosos vecinos que llenaron el templo.

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, hizo entrega al hermano mayor de la Hermandad de San Isidro, Francisco Fuentes, la medalla y un diploma acreditativo del título concedido. Tras ser bendecida, Fuentes la colocó colgando de una de las manos del santo. Posteriormente, la imagen de San Isidro recorrió las calles del casco antiguo seguido de numerosos vecinos y acompañado por la Banda de Música de Los Barrios.

Por último, Jorge Romero anunció en el Pleno de la concesión de la Medalla que se va a iniciar el expediente desde la delegación de Turismo para que la Romería de San Isidro sea declarada de Interés Turístico Nacional.

Comienzan las obras para eliminar las barreras arquitectónicas del Patio del Horno



El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, el primer teniente de alcalde, David Gil, y el delegado de Urbanismo, Miguel Alconchel, visitaron las obras de la plaza del Patio del Horno. Una inversión municipal que va a mejorar la accesibilidad de esta plaza. El presupuesto de la obra es de 44.000 euros.

Estas mejoras consisten en la construcción de una rampa para que accedan los vecinos del edificio colindante. También se va a pavimentar el centro de la plaza que estará destinado a aparcamientos y que serán autorizados solo para los residentes.

También se construirá un nuevo acerado por el perímetro de la plaza y se va a mejorar la red de abastecimiento gracias a Arcgisa.

El segundo plan de asfaltado mejorará varias calles de Ciudad Jardín y Los Cortijillos



El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, y el delegado de Urbanismo, Miguel Alconchel, han informado que el segundo plan de asfaltado del municipio está en trámite de adjudicación y se comenzará en las próximas semanas. El departamento de Contratación, que dirige la edil Maite Corrales, es quien lleva el procedimiento de contratación.

Unas obras cuya contratación se ha iniciado desde la delegación municipal de Urbanismo. Este plan de asfaltado se desarrollará en zonas como Ciudad Jardín, Los Cortijillos, la mayoría en tramos que estén en mal estado.

También se mejorarán otras calles de Los Barrios centro como la calle Padre Dámaso y otras que se irán definiendo según los técnicos y el estado de la vía.

El plan que cuenta con un presupuesto de unos 200.000 euros y es una inversión municipal.



Comienza la demolición del cerramiento en el parque Betty y el Jardín Botánico

La delegación de Urbanismo, que dirige el edil Miguel Alconchel, ha proyectado una serie de mejoras en la avenida José Chamizo, concretamente en el parque Betty Molesworth y en el Jardín Botánico.

Estas mejoras consisten en la demolición del cerramiento de hormigón del parque y del jardín que se encontraba en mal estado. Además de no presentar unas medidas de seguridad propias para el entorno.

Esta inversión municipal cuenta con un presupuesto de 12.000 euros más IVA y la ejecuta la empresa Corime.



La Villa vive una feria “magnífica” llena de diversión y buen ambiente

Una feria “magnífica”, así ha calificado la delegada de Festejos la feria de Los Barrios en su edición de 2014. “Esta feria ha sido todo un éxito de organización y de asistencia de visitantes cada día en el recinto ferial y en la zona de las atracciones”.

La edil ha agradecido el compromiso de todas las partes para que la Feria de 2014 haya sido una de las mejoras de nuestra historia, “la implicación y el compromiso de todas las delegaciones municipales del Ayuntamiento. “Un esfuerzo general que va desde la Comisión de Fiestas, los técnicos de la delegación de Festejos, hasta la de Limpieza, Obras y Servicios, pasando por la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil, Bomberos y el personal de ambulancias”.

La feria comenzó el 13 de mayo con el acto de Coronación en el que Emma Guillén y Alicia Correro fueron coronadas como reinas juvenil e infantil respectivamente por el alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, y la delegada de Festejos, Carmen Roldán.

Un acto en el que el pregonero Joaquín Gil leyó un pregón cargado de recuerdos y vivencias de la feria donde el alcalde de Almonte, José Antonio Domínguez, agradeció que el escenario de la coronación sea una réplica del Palacio del Acebrón, que está en el interior de Doñana, y que este año se cumplen 45 años de la declaración de parque nacional.

La gran cabalgata con siete carrozas y numerosas animaciones recorrieron las calles del centro repartiendo más de 2.000 kilos de caramelos. Y el jueves de feria tuvo lugar el almuerzo de los mayores en la caseta de la Peña del Toro Embolao con la presencia de las autoridades municipales.



Los Barrios celebrará en octubre unas jornadas para recordar la historia de Cucarrete

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, ha anunciado que la primera semana de octubre se celebrarán las jornadas basadas en la memoria histórica de Cucarrete y que promueve Juan Miguel Rojas Correro, vecino de la Villa. Unas jornadas que servirá para recordar uno de los poblados más antiguos del municipio y que desapareció con el paso del tiempo.

El alcalde ha acogido muy bien esta iniciativa y ha señalado que contará con el apoyo del Ayuntamiento. "Es una buena idea dar a conocer la historia de Cucarrete donde nacieron muchos barreños y es bonito recordar un lugar tan emblemático de la historia de muchos vecinos de nuestro pueblo".

Romero ha asegurado que se va a implicar a diferentes delegaciones municipales para este proyecto,

"se quiere organizar unas jornadas con ponencias, experiencias, testimonios de vecinos que vivieron allí, también los platos típicos de la época y como no el chacarrá y donde también se va a estudiar pasar una noche en el antiguo poblado", apuntó.



¿Qué asuntos fueron debatidos en los plenos ordinario y extraordinario de Mayo?

ORDEN	CONTENIDO	VOTACIÓN	RESULTADO
1	Aprobar si procede, borrador acta sesión ordinaria de Pleno de 10 de marzo de 2014.	PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad
2	Aprobar si procede, borrador acta sesión extraordinaria y urgente de Pleno de 24 de marzo de 2014.	PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad
3	Aprobar si procede, borrador acta sesión extraordinaria y urgente de Pleno de 4 de abril de 2014.	PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad
4	Moción del Grupo Municipal Partido Popular, Propuesta adopción de medidas específicas para favorecer el empleo juvenil.	PA: favor PP: favor PSOE: contra PIBA: abst.	Aprobada por Mayoría Absoluta
5	Aprobación inicial Manual de Identidad Corporativa del Excmo. Ayuntamiento de Los Barrios. Optimización tipográfica de la marca.	PA: favor PP: favor PSOE: abst. PIBA: abst.	Aprobada por Mayoría Absoluta
6	Propuesta del Concejal Delegado de Medio Ambiente y Desarrollo sobre la Declaración del Municipio de Los Barrios como "Municipio libre de fracking" (fractura hidráulica) en nuestro municipio y su entorno.	PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad
7.U1	1º de Urgencia: Propuesta de la Alcaldía para dejar sin efecto la suspensión del bono de retribuciones de complementos salariales al personal funcionario y laboral del Ayuntamiento, acordado en sesión plenaria de 10 de febrero de 2014, en aquellas situaciones derivadas de accidentes de trabajo, enfermedad profesional, así como derivadas de intervención quirúrgica u hospitalización y de tratamiento de radioterapia o quimioterapia.	Urgencia: PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor Propuesta: PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad la Urgencia y la Propuesta
7.U2	2º de Urgencia: Propuesta de la Concejal Delegada de Contratación, Patrimonio y Compras, para que se declare desierta la Enajenación de la Parcela Zona de Ordenanza 9. "Edificación Singular 1", perteneciente al Plan Parcial del Polígono Industrial Palmones III.	Urgencia: PA: favor PP: favor PSOE: abst. PIBA: contra Propuesta: PA: favor PP: favor PSOE: contra PIBA: contra	Aprobada por Mayoría Absoluta la Urgencia y la Propuesta
8	Dar cuenta de los Decretos de Alcaldía, del nº 383 al nº 654, del mes de marzo del año 2014.	La Corporación queda enterada.	
9	Ruegos y Preguntas		

PLENO EXTRAORDINARIO DE 12 DE MAYO DE 2014

ORDEN	CONTENIDO	VOTACIÓN	RESULTADO
ÚNICO	Aprobación concesión de la Medalla de Oro de la Villa a San Isidro Labrador.	PA: favor PP: favor PSOE: favor PIBA: favor	Aprobada por Unanimidad